

Geschäft 3436

SP-Fraktion

Allschwil, 24.4.2003

Postulat

Blaue Zone Allschwil

Der Gemeinderat wird beauftragt zu prüfen, ob in Allschwil die Parkplätze mehrheitlich in Blaue Zonen umgestaltet werden können. Für die Einwohner sollen Parkkarten analog Basel-Stadt, zu günstigen, jedoch kostendeckenden Preisen abgegeben werden.

Begründung:

In Basel-Stadt wird die grossflächige Blaue Zone bereits praktiziert. Viele Pendler, welche in Basel arbeiten, benützen nun Allschwil als Gratisparkplatz, um von hier aus, mit dem Bus oder Tram nach Basel zur Arbeit zu fahren.

Auch diese Parkierer sind an dem Verkehrschaos welches jeden Morgen und Abend in Allschwil stattfindet, massgeblich beteiligt. Eine Blaue Zone würde diese Automobilistinnen und Automobilisten zwingen, andere Parklösungen zu suchen. Es ist jedoch nicht die Aufgabe von Allschwil, diesem Personenkreis Parkplätze zu Verfügung zu stellen und den Arbeitsweg zu erleichtern.

Eine ev. Abgabe von Parkkarten an in Allschwil ansässigen Firmen, welche diese ihren Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter zu Verfügung stellen können, würde noch eine weitere Einnahmequelle eröffnen (was der Finanzlage von Allschwil sicher nicht schaden könnte).

Über deren Preis muss noch gesprochen werden.

SP-Fraktion

Jürg Gass